



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5820

18/03/2024

17530

**AUTOR/A:** HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Pablo (GP); RAMÍREZ MARTÍN, María Lourdes (GP); ROJAS GARCÍA, Carlos (GP)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Sus Señorías que el acuerdo firmado entre el Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública y el Centro de Investigación ADIA Lab es un “Memorando de Entendimiento” entre las dos partes, que se comprometen al impulso de los ámbitos de la investigación científica y el desarrollo del talento científico internacional y en el que ADIA Lab manifiesta su intención de fijar su sede europea en España.

En este contexto, ADIA Lab está trabajando con normalidad para poner en marcha las actividades y planes que manifestó en el momento del acuerdo, impulsando líneas de investigación en materia de aplicación de la Inteligencia Artificial y otras iniciativas que fomentan el talento nacional e internacional, para las que está colaborando con universidades españolas, entre las que se encuentra la Universidad de Granada, ciudad donde ADIA Lab va a fijar su sede europea. Precisamente será Granada la que acogerá durante el mes de abril el primer encuentro de expertos internacionales organizado por ADIA Lab en el marco de su proyecto en Europa.

Con respecto a la ciudad de Granada y el desarrollo de la Inteligencia Artificial en esta región, cabe destacar que la ciudad ha impulsado un ecosistema de innovación e investigación en este campo muy exitoso y dinámico. Prueba de ello es que la Universidad de Granada es beneficiaria de diferentes iniciativas del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, gracias a la excelencia y calidad de los proyectos presentados, así como de sus investigadores, destacados en este ámbito del conocimiento.



Algunas de estas iniciativas son:

- Spain Talent Hub, a través de la Agencia Española de Investigación, por la que la Universidad de Granada ha sido beneficiaria de dos proyectos “Mente, lenguaje y pensamiento” y “Ciencias y tecnologías medioambientales”, por los que ha recibido 199.640 y 164.647,96 euros, respectivamente.
- Spain Talent Hub, a través del INCIBE (Instituto Nacional de Ciberseguridad), del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, la Universidad de Granada ha sido beneficiaria de 900.000 euros para un proyecto de formación en etapas doctorales y predoctorales en colaboración con el Centro de Investigación ADIA Lab.
- Cátedras ENIA, cuya resolución provisional incluye el proyecto “Inteligencia Artificial ética, responsable y de propósito general: aplicaciones en escenarios de riesgo”, por la que la Universidad será beneficiaria de 1.2 millones de euros.

[Portal de Ayudas del Mº de Transformación Digital - Cátedras ENIA 2022 \(mineco.gob.es\)](https://mineco.gob.es)

Madrid, 30 de abril de 2024

